



Pressemitteilung

Landesvertretung
Bayern

Presse: Dr. Sergej Saizew
Verband der Ersatzkassen e. V.
Arnulfstr. 201 a
80634 München
Tel.: 0 89 / 55 25 51 - 60
Fax: 0 89 / 55 25 51 - 14
sergej.saizew@vdek.com
www.vdek.com

11. August 2020

Ersatzkassen auf Erfolgskurs: Mehr als 3,72 Millionen Versicherte in Bayern

Im Wettbewerb mit den anderen gesetzlichen Krankenkassen konnten sich die Ersatzkassen in Bayern auch in diesem Jahr erfolgreich behaupten. Der Wachstumstrend hält sowohl bei den Versicherten als auch bei den Mitgliedern (Beitragszahler) bereits seit zehn Jahren an.

Laut amtlicher Statistik sind mehr als 3,72 Millionen Einwohner Bayerns bei den Ersatzkassen versichert. Gegenüber dem Vorjahr nahm die Versichertengemeinschaft der Ersatzkassen in Bayern um fast 31 Tausend Menschen zu. Das entspricht einem Zuwachs von 0,84 Prozent. Noch erfreulicher ist die Entwicklung bei den Mitgliedern. Hier stieg die Gesamtzahl gegenüber 2019 um fast 33 Tausend oder um 1,13 Prozent an.

„Wir blicken in der Ersatzkassenfamilie in Bayern auf zehn Jahre stetiges Wachstum zurück. Das ist eine Erfolgsgeschichte, von der vor allem unsere Versicherten profitieren. Wir werden auch in Zukunft unsere gestärkte Marktposition nutzen, um für unsere Versicherten die bestmögliche medizinische Versorgung zu organisieren“, erklärt Ralf Langejürgen, der Leiter der Landesvertretung Bayern des Verbandes der Ersatzkassen.

Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek)

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 28 Millionen Menschen versichern. Die Ersatzkassen sind die größte Kassenart Deutschlands.

Jeder dritte gesetzlich Versicherte in Bayern ist bei den Ersatzkassen versichert. Die vdek-Landesvertretung Bayern unterstützt auf Landesebene die im Freistaat tätigen Ersatzkassen – Techniker Krankenkasse (TK), BARMER, DAK-Gesundheit, KKH Kaufmännische Krankenkasse, hkk – Handelskrankenkasse und HEK – Hanseatische Krankenkasse.